
Gostaríamos de compartilhar que estamos cientes dos
problemas com o sistema de ar-condicionado no prédio
acadêmico, que estão afetando o conforto de nossa
comunidade. Queremos que saibam que o serviço de
manutenção é terceirizado e já tomamos medidas para
resolver essa questão.

Compreendemos o quanto é inconveniente lidar com um
sistema que não está funcionando adequadamente e,
por isso, a chefia da Divisão de Infraestrutura do campus
está totalmente comprometida em solucionar esse
problema o mais rápido possível. 

Agradecemos pela compreensão e paciência de todos
enquanto trabalhamos para melhorar a situação.

Atenciosamente,

Direção Administrativa
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